



みどりっ子便り

豊かな体験活動～6年修学旅行～



11月1日、2日にかけて6学年が会津若松方面へ修学旅行を行いました。6年生はこの修学旅行を「会津夢浪漫紀行」と名付けて、計画や準備を進めてきました。特に2日目の班別自由行動に向けて、班ごとに見学場所や体験活動、昼食場所などについて相談したり、自分たちで予約の電話をかけたりと、班のメンバーみんなで協力し合って準備を進めてきました。

1日目は日新館、鶴ヶ城、県立博物館を班ごとに見学しました。その夜は、会津少年自然の家にてキャンドルファイアを行い、レクレーション系の進行によるスタンプ（出しもの）で楽しみました。6年生にとっては、みんなで行う初めての宿泊活動でしたが、入浴や食事等マナーを守って協力し合いながら楽しく過ごすことができました。

2日目の会津若松市内のフィールドワークでは、自分たちで立てた計画に沿って、力を合わせて活動しました。七日町や飯盛山、武家屋敷や御薬園などの見学や、赤べこの絵付けやガラス彫りなどの体験活動を行っている班もありました。昼食は、それぞれの班ごとに予約をしていたお店で、会津のソースかつ丼やラーメン、天ぷら蕎麦など、美味しいランチを味わいました。会津のごちそうに大満足の子もたちでした。移動は巡回バス、赤べえを使ったり、みんなで励まし合って歩いたりしました。詳しい活動の様子は学校ホームページをご覧ください。

2日間の様々な活動を通して、子どもたちは自ら進んで行動したり、力を合わせて活動したりする素晴らしい姿が多く見られました。大きな成長を感じることができた修学旅行でした。保護者の皆様におかれましては準備など大変お世話になりました。ありがとうございました。



最後まで全力で～持久走記録会～

先週にかけて感染防止のため学年ごとに持久走記録会を実施しました。子どもたちは体育の授業や10月からの全校一斉「業間マラソン」に取り組み、走力を伸ばしてきました。当日の開会式や閉会式では、自分のめあてや頑張ったこと、感想などを堂々と述べる姿も見られました。自己ベストを目指し、最後まであきらめないで走り切った子どもたちに、大きな拍手が送られていました。応援においでくださった保護者の皆様、温かな拍手をありがとうございました。

